



Bundesfinale Jugend trainiert für Olympia Hockey 17.-21.9.2023 in Berlin

449 Schulteams aus 16 Bundesländern kämpften in den 10 olympischen Sportarten Beach-Volleyball, Tennis, Fußball, Golf, Hockey, Judo, Leichtathletik, Rudern, Schwimmen, Triathlon sowie den 3 Paralympischen Sportarten Fußball, Leichtathletik und Schwimmen in der Hauptstadt und wetteiferten beim Bundesfinale von Jugend trainiert für Olympia in 32 Medaillenentscheidungen um die Bundessiege.

Das Bundesfinale ist der höchste Schulsportwettkampf, an der eine Schulmannschaft teilnehmen kann.

Mittendrin das Hans – Dietrich - Genscher Gymnasium mit der Mädchenmannschaft , die im Juli 2023 Vize Landesmeister geworden ist. Der Landessieger, das Ludwigsgymnasium aus Köthen war ohnehin nominiert, aber wir durften als Nachrücker ebenfalls in Berlin antreten.

Das war schon eine große Ehre und für uns die Chance, unsere Leistung unter Beweis zu stellen ! Zumal wir die einzige Hockeymannschaft waren, die keine Vereins – oder Profispieler aufwies. Nicht nur die Spielerinnen waren aufgeregt und voller Erwartung auch ich, als Betreuer. Wir haben spannende Spiele und kämpferische Einsatzbereitschaft erlebt. Manchmal mussten wir gegen Schulen mit Hockeyschwerpunkt antreten, die von 2/3 Trainern betreut wurden und sechs Mal Training in der Woche absolvieren.

Unsere Schüler haben das Land Sachsen Anhalt würdevoll vertreten.

Die Mädchen erreichten einen hervorragenden 14.Platz.

Da wir mit recht jungen Teams gestartet sind, sind die Leistungen noch höher einzuschätzen. Bei einer eventuellen Qualifikation können nämlich im nächsten Jahr von den 9 Schülerinnen 7 noch ein- mal starten.

Folgende Teilnehmerinnen vertraten unsere Schule:

- **Lotte Grasnick** 6/3
- **Frida Grasnick** 8/4
- **Lilou Fiala** 8/4
- **Fiona Schneider** 8/4
- **Richa Nicola** 8/4
- **Marike Wagner** 8/4
- **Carla Lenze** 8/4
- **Marlene Beutner** 8/4
- **Nina Martini** 11

Herzlichen Glückwunsch!!! Ich bedanke mich für eure Einsatzbereitschaft, lasst euch von Euren Klassen und Lehrern feiern.

Mit sportlichem Gruß - Birgit Hoffmann